## Conférence sur le blues avec Fabrice Eulry

Après le succès du premier Festival blues en Aveyron à Saint-Côme et au Nayrac, Fabrice Eulry a animé une conférence sur le Blues à l'Auberge Fleurie.

Il a donné des informations sur ce genre musical. Ses origines remontent au XVIII<sup>e</sup> siècle quand les esclaves venus d'Afrique arrivent sur le sol américain, notamment à la Nouvelle Orléans. Né d'une complainte, d'un besoin de communiquer, les musiciens essaient de retrouver leurs racines africaines. Le côté religieux est aussi présent. Ainsi apparaît le gospel.

Au début du XX<sup>e</sup> siècle, le blues intéresse les gens pour les faire danser et connaît donc une évolution importante avec le style boogie-woogie qui de-



vient à la mode entre 1935 et 1945. Ancêtres du rock and roll, ces musiques font le tour du monde avec des nuances propres à chaque pays et interprète.

Quelques interprètes célèbres sont cités : des guitaristes, des pianistes, des chanteurs que le public connaît plus ou moins. Avant de conclure, Fabrice Eulry a donné rendez-vous aux amateurs pour le 2º Festival en mai 2018 qu'il prépare déjà en prenant des contacts avec des musiciens qui l'accompagneront sur scène.

D'autres idées fusent dans sa tête et seront certainement concrétisées.